

INKATERRA ALZA SU VOZ EN EL DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE

El Día Mundial del Medio Ambiente fue establecido en 1972 por la Asamblea General de las Naciones Unidas durante la Cumbre de la Tierra celebrada en Estocolmo, Suecia.

En su libro *Reclaiming Paradise* (1991), el politólogo John McCormick describe este evento como "El hito en el crecimiento del ambientalismo internacional. Fue la primera ocasión en la cual se discutieron los problemas políticos, sociales y económicos del entorno global en un foro intergubernamental con la visión de tomar serias medidas correctivas".

Desde 1973, el Día Mundial del Medio Ambiente se celebra cada 5 de junio y actualmente involucra a más de cien países. Este año, el *slogan* fue 'Alza tu voz, no el nivel del mar'. El objetivo general fue crear conciencia sobre las consecuencias catastróficas del cambio climático. Barbados fue elegido la capital de la celebración, como un símbolo de las dificultades que combatirán los estados insulares debido al calentamiento global. Este problema está directamente relacionado con el aumento del nivel del mar, lo que a largo plazo dejaría muchas zonas costeras bajo el agua.

Consciente de que cada acción individual contribuye a un impacto positivo en el planeta, Inkaterra celebró el Día Mundial del Medio Ambiente participando en diversas actividades, tales como informar sobre el cuidado del medio ambiente en el programa de radio *Conociendo Machu Picchu*; un taller sobre reciclaje en el país, llevado a cabo en el colegio Guillermo Billinghurst de Puerto Maldonado; y una conferencia sobre la gestión de desechos, la captura de carbono y proyectos agroforestales, para el personal de Inkaterra Hacienda Concepción.

Para aprender más acerca de cómo Inkaterra genera un impacto positivo en el medio ambiente, haga clic aquí: www.inkaterra-asociacion.org.

